
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL D ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE  

DU 15 JUIN 2023 

 

Absent : M. le maire Christian Petrequin 
Excusés : Ana Monteiro, Robin Giovalle 
Présents : Martine Greiner, Romaric Petit, Céline Messina, Eddie, Ethan, Lisa, Lisy, Lise, Margot, Yanis 
 
Début de séance : 17H00 au restaurant scolaire 
 

ORDRE DU JOUR 

 

* Commission "menus" 

Margot s'est proposée pour nous accompagner, Valérie Freydier et moi-même,  à la dernière 
commission menus de l'année scolaire qui se tiendra le lundi 26 juin à 16h30 à Eyzin-Pinet. L'occasion 
d'emettre des avis sur les menus passés et sur la qualité des repas.  

 

* Retour "circuit Nichoirs Cendriers Panneaux"  

Le 4 juin dernier, nous avons arpenté les chemins du centre village avec quelques membres du CLP et 
les élues du CME afin de découvrir le départ de ces circuits créés par les anciens CME de la commune.  

En conclusion, une partie de ces installations doit être renovée ou refondée, le temps et les 
dégradations ont endommagé ces installations. 

Les élues ont pu montrer, avec fierté, leurs panneaux "sécurité" implantés sur le centre-village. 

Nous avons passé une partie de la matinée ensemble et j'ai remercié les parents présents et le CLP en 
offrant un petit apéritif devant la mairie. 

 

* Projet inauguration "circuit panneaux sécurité" 

Les panneaux de sécurité ont tous été installés (5) et le CME propose d'inaugurer le circuit d'ici 
Septembre/octobre en présence des élus de la commune, du référent J.Luc Vittes qui les a aidé et 
conseillé et de l'ESAT qui a créé les panneaux. 

Une invitation suivra et je vous demanderai de bien vouloir préciser la présence de votre enfant au 
plus tôt. 

 



* Action "rénovation des cabanes et boites à livres" 

Lors de notre marche du 4 juin dernier, nous avons pu constater que la cabane à bouquins situé place 
de l'avenir était dans un état qui mérite un rafraichissement ainsi que la boîte à livres place Albert 
Peyaud. 

J'ai proposé au CME et au CLP (Culture Loisir et Patrimoine) de participer à cette rénovation. 

Une invitation suivra afin de déterminer une date qui convienne au CLP et aux élus. 

Le matériel nécessaire est à réfléchir mais nous fournirons ce dont il faut pour que les enfants puissent 
oeuvrer en toute sécurité (gants, feuilles de verre, lasure, pinceau...) 

* Divers 

Le prochain CME se tiendra le 28 septembre à 17h00 au restaurant scolaire. Vous recevrez une 
convocation à la rentrée. 

* Action à organiser 

Les élus comme beaucoup d'entre nous ont pu constater que les abords des écoles, des parcs, des 
parkings et autre sont envahis par des détritus en tout genre (papier, mégots, canettes, plastique etc...) 

L'Opération "Enlèvement des Déchets au centre-village" se fera certainement courant octobre. Nous 
en discuterons plus sérieusement lors de la prochaine séance et nous communiquerons sur 
l'évènement. 

Le nom de cette action est à réfléchir ! n'hésitez pas à me faire un retour sur le sujet, notamment 
concernant les lieux à prospecter. 

* Interview avec Romaric 

Les élus présents ont été intérrogé par Romaric qui les a filmé. Vous recevrez prochainement ce petit 
film.  

Si toutefois, vous ne souhaitez pas que votre enfant apparaisse sur ce film faites le nous savoir.  

Avec votre accord, nous pourrions le diffuser sur nos supports de communication communaux à savoir 
: Fb, site web mairie. 

-------------------------------- 

Fin de la séance 18H00 

Je souhaite à tous les élus de passer de très belles vacances d'été ! 

Rendez-vous en septembre ! 

Céline Messina 

 


